



しろっぴーのアルバム

白石区役所ホームページ「おもしろいWEB」でも区内の行事の様子を紹介！
www.city.sapporo.jp/shiroishi/news/

ふらっとホーム2012inしろいし (11月17日)



区民7人と上田文雄札幌市長が「町内会などまちづくりに関すること」や「防災対策」などをテーマに意見を交換。参加者から、実体験に基づいた意見が数多く出されました。

白石区まちづくり善俗堂^{ぜんぞくどう} (11月20日、26日)



日頃から町内会活動に取り組んでいる区民24人が参加。「町内会未加入者への声掛けのコツ」をテーマに、成功事例の研究やチラシの活用方法などを学びました。

白石区青少年武道大会 (12月2日)



区内の小中学生約130人が、剣道や柔道の腕を競いました。日頃の練習の成果を発揮しようと奮闘する選手に、会場の観客は熱い声援を送っていました。

三世代交流餅つき大会 (12月2日)



北都地区会館に地域住民約260人が集まり、交流しました。お年寄りが子どもたちへあんこ餅の作り方を教えたり、つきたてのお餅を一緒に食べたりしながら楽しい時間を過ごしました。

広告

